
 

 COMPTE RENDU CONSEIL MUNICIPAL DU 13 Septembre 2022 

 

Excusés : Bruno MOUGIN (procuration à Jean-Pierre ROUSSEL le temps de son absence), 

Théo ARMBRUSTER (procuration à Christian VITU), Pierre-Yves JACQUOT 

Absent : Benjamin RENNER  

 

Secrétaire de séance : Jean-Luc BOUTIN 

 

Approbation du Conseil Municipal du 23 Août 2022 : Unanimité 

 

 

Tarifs périscolaires et mise à jour du règlement : 

 

Monsieur Gilles BONNE, 1er Adjoint, présente les modifications à apporter sur le règlement 

périscolaire et notamment en ce qui concerne les tarifs et demande au Conseil Municipal de 

bien vouloir les approuver. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Approbation du projet « Ingénierie Touristique dans le cadre du projet « Forêt 

d’Exception Darney – La Vôge » et demande de subvention FNADT : 

 

Après avoir rappelé au Conseil Municipal le projet d’Ingénierie Touristique dans le cadre du 

projet FODEX, Monsieur le Maire l’informe que ce projet peut bénéficier d’une subvention 

FNADT (Fonds National d’Aménagement et de Développement du Territoire ». 

 

Le coût de l’opération se monte à 40 000 € avec une demande de subvention à un taux de 80 

%. 

 

Monsieur le Maire demande au Conseil Municipal de bien vouloir approuver ce projet et de 

l’autoriser à signer les documents concernant la demande de subvention. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Délivrance de produits forestiers pour les besoins propres à la Commune : 

 

Pour les besoins propres de la commune, Monsieur le Maire demande au Conseil Municipal 

de bien vouloir approuver l’abattage, le façonnage et le débardage par la société BLAUDEZ 

DUC de 50 m3 de grumes de chêne dans les parcelles 18 et 21 et de 50 m3 de grumes de 

douglas dans la parcelle 59. 

 

Voté à l’unanimité. 



Convention de coopération numérique entre bibliothèques et modalités d’administration 

fonctionnelle de logiciels partagés . 

 

Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal qu’une convention soit signée avec la 

Communauté d’Agglomération d’Epinal. 

Cette convention permet la mise en réseau de la bibliothèque avec le logiciel de gestion 

documentaire de la Bibliothèque Multimédia Intercommunale (BMI) d’Epinal 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Elimination d’ouvrages à la bibliothèque municipale : 

 

Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal propose d’approuver l’élimination de 

magazines mis en service depuis plusieurs années. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Arrivée de Bruno MOUGIN à 20 :35. 

 

Informations diverses : 

 

- Monsieur le Maire fait un récapitulatif de toutes les commissions qui ont travaillé 

autour du projet FODEX et informe le Conseil Municipal qu’un colloque aurait lieu le 

09 Octobre à la Salle Polyvalente. 400 personnes sont invitées. Tous les membres du 

Conseil Municipal sont vivement invités à être présents afin de piloter cette journée. 

- Emilie LANGLOIS fait part d’une remarque d’une mère d’une stagiaire à la 

Commune qui se plaint de ne pouvoir se garer sur le parking de la bibliothèque pour 

déposer sa fille. Isabelle GEHIN fait alors part de son mécontentement quant aux 

parents qui trouvent encore à redire sur cette règle applicable depuis quelques années 

maintenant. 

- Emilie LANGLOIS demande s’il st prévu d’installer une aire de vidange pour les 

camping-cars dans la commune. Ce projet sera difficilement réalisable car toute la 

commune est en assainissement non collectif, il serait alors nécessaire d’installer une 

fosse. 

- Céline VUILLEMIN informe le Conseil Municipal d’une exposition sur les menus de 

la République à la bibliothèque du 13 au 30 Septembre. Elle souhaite également 

organiser une soirée pendant laquelle les élus pourraient s’y rendre en présence de 

Monsieur Gérard MICHEL. Pas de date de fixée. 

- Jean-Luc BOUTIN a été contacté par les services de l’énergie et de l’immobilier du 

Conseil Départemental des Vosges qui sont intéressés par le système de régulation de 

chauffage installé dans le groupe scolaire. Un audit énergétique sera prochainement 

réalisé dans les logements communaux à la Racine. Des thermomètres seront 

prochainement installés dans les différentes pièces des bâtiments communaux afin de 

pouvoir contrôler les températures ambiantes. 

- Gérard TALIETTI informe que le toit du garage de Raon Basse est pratiquement 

terminé. Les travaux de la salle polyvalente sont commencés (préparation du local de 

la chaudière). Deux agents techniques sont en accident de travail. 

- Gilles BONNE informe que le groupe scolaire et la mairie sont raccordés à la fibre. Le 

prestataire téléphone doit intervenir pour faire les branchements. Le personnel 



périscolaire et entretien est touché par le COVID. Des remplacements sont mis en 

place. La commission scolaire se réunira le 29 Septembre. 

- Jean-Pierre ROUSSEL fait part des doléances d’un administré pour la sécurité Rue du 

Savron ; une réflexion est en cours. Des nouveaux panneaux de signalisation ont été 

commandés et notamment pour l’épicerie et le relais postal. Le radar pédagogique sera 

prochainement installé Rue de Voirgimont ainsi qu’une signalisation au sol. 

- Marie-Claude BLAEVOET a reçu avec Monsieur le Maire l’association Chats sans 

Familles de Remiremont. Une concertation avec les Raonnais sera organisée. 

- Isabelle GEHIN informe qu’une décision modificative concernant les rémunérations 

des agents sera à prendre au vu des absences. Une procédure en cas d’accident de 

travail et des sanctions pour les EPI non portés  sera mise en place. 

- Cathy BRAND organise une commission actions sociales le 15 septembre. Le 04 

Octobre est mis en place un atelier de fabrication de gâteaux orientaux pour le repas de 

la semaine bleue. 

- Bruno MOUGIN fera un point sur les affouages, un lot a disparu à la Racine. Un devis 

est attendu pour la mise en place de barrières sur la plateforme des Maxières. Les 

travaux sur le Ruisseau des Trayes qui ont eu lieu au printemps donnent de bons 

résultats, le ruisseau sera d’ailleurs classé par la chambre d’Agriculture. Vosges 

Télévision sera présente à l’ouverture de la chasse pour la mise en place de 

l’application Melckone par la commune. 

 

Fin de séance à 22 :32. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   


